

# Enfrentan bancos entorno complejo

REFORMA / STAFF

Los bancos comerciales mexicanos tienen baja posibilidad de mejorar la calificación que muestra la capacidad de pago que tienen ante los inversionistas, según un reporte de Fitch.

Actualmente, los bancos tienen una calificación estable debido a que pueden soportar incertidumbres económicas.

No obstante, la agencia considera que la posibilidad de revisar la calificación a positiva es baja, dada la recuperación económica moderada prevista y los riesgos negativos en el entorno global.

Fitch señaló que cualquier potencial de mejora dependerá de cambios extraordinarios en los perfiles crediticios de los bancos, junto a un entorno operativo más favorable.

Asimismo, la firma consideró poco probable la revisión de la calificación a negativa, dado que ello ocurriría por un entorno operativo en deterioro, que debilitara sustancialmente la posición de capital, los perfiles de liquidez, la calidad de activos y las ganancias de los bancos.

La calificadora proyecta que la actividad crediticia siga expandiéndose a un ritmo similar, de 12 a 14 por ciento en 2016, impulsada parcialmente por la intermediación financiera aún baja en el País y algunas oportunidades que surjan de las reformas estructurales.

En cuanto al aumento en las tasas de interés de la Reserva Federal, Fitch dijo que es muy probable que impacte en las decisiones del Banco de México respecto a la tasas de interés locales, lo cual espera que se traduzca en márgenes netos de interés más amplios para los bancos y, progresivamente, en una rentabilidad mayor.